



Restos du Coeur

publié le 16/02/2016



Les élèves de cinquième B et D ont accueilli le 8 février, une dernière fois les bénévoles des **Restos du Cœur** de Coulonges pour leur remettre les dons de la collecte organisée au collège du 25/02 au 04/03. Le président de la section locale ainsi que M Pommier les ont fortement remerciés et ont souligné leurs investissements, et leurs citoyennetés qui se construisaient au jour le jour.

Ce projet mené sur plusieurs semaines a permis à chacun de s'engager, d'acquérir de nouvelles compétences et les deux classes ont pris plaisir à le faire aboutir. Nous tenons à remercier toutes les personnes ayant amené des denrées.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.